

NOTA DE PRENSA

Mons. Francisco Cerro: “La auténtica espiritualidad transforma la vida para amar a Dios y amar a los hermanos: crecer por dentro para servir por fuera”.

El Arzobispo de Toledo inaugura las primeras Jornadas de Teología Espiritual del CETE que giran en torno a la llamada universal a la santidad.

La sede del Instituto Teológico “San Ildefonso” de Toledo ha acogido, durante la mañana del 30 de junio, la inauguración de la primera edición de las Jornadas de Teología Espiritual, que corría a cargo del Arzobispo de Toledo, Mons. Francisco Cerro Chaves y en la que están participando alrededor de 200 personas.

El [Centro de Estudios de Teología Espiritual \(CETE\)](#) apuesta por retomar la actividad del CETE que fundara el cardenal don Marcelo González Martín. Aquel primer Centro de Estudios de Teología Espiritual desarrolló una importante labor de difusión de la Teología Espiritual, a través de las Semanas de Teología Espiritual, que congregaron a importantes teólogos del momento.

Actualmente, el CETE ha sido erigido como fundación canónica, desde el 30 de mayo de 2022. Colabora con instituciones educativas, de manera especial con el Instituto Teológico “San Ildefonso”.

“Una experiencia de Dios con corazón”

Mons. Francisco Cerro, durante la inauguración de estas primeras jornadas de Teología Espiritual, hacía referencia a la figura del arzobispo de Toledo, don Marcelo González, de quien ha afirmado que “vio la necesidad, en una sociedad de vacío, sin valores, de volver a las raíces del Evangelio, a la espiritualidad cristiana, adelantándose en muchos aspectos”.

“Tenemos que volver a las fuentes de la espiritualidad cristiana: la Escritura, la tradición viva de la Iglesia, el Magisterio y la experiencia de los santos” subrayaba el Arzobispo de Toledo quien destacaba que, durante la celebración de estas Jornadas de Teología Espiritual se pretende “volver a lo sustantivo y esencial de la espiritualidad cristiana: una buena formación teológica en espiritualidad para evitar muchas estupideces”.

En este sentido, el Primado recordaba que, muchas veces, “la vida espiritual en la actualidad se plantea como impacto y no tanto como conversión; porque estar impactados no significa estar convertidos”. La auténtica espiritualidad “transforma la vida para amar a Dios y amar a los hermanos; se trata de crecer por dentro para servir por fuera”, ha abundado Mons. Cerro. Don Francisco Cerro, a través de estas Jornadas, subraya que se pretende “reafirmar la importancia que tiene la espiritualidad cristiana”, a la par que recordaba la necesidad de llevar a cabo “una teología con corazón, una experiencia de Dios con corazón”. De ahí que las Jornadas del CETE abordarán grandes temas de espiritualidad cristiana como la santidad, la Iglesia, el Espíritu Santo, etc.

Llamada universal a la santidad

Estas primera Jornadas de Teología Espiritual pretenden ofrecer un estímulo a laicos, sacerdotes y vida consagrada para profundizar y responder a la llamada universal a la santidad, tal como presentan los documentos del Concilio Vaticano II y la exhortación apostólica "Gaudete et exsultate" del Papa Francisco.

Además de las ponencias y mesas redondas, se ofrecen momentos de oración personal y litúrgica.

La jornada de este 30 de junio ha contado con dos ponencias del religioso dominico, Fray Nelson Medina, quien ha disertado sobre la vida sacerdotal como un ministerio para la santificación del Pueblo de Dios y la forma de la vida consagrada como una llamada especial a testimoniar la santidad.

Momento destacado fue también la mesa redonda sobre las diversas vocaciones y la llamada universal a la santidad, en la que tomaban la palabra el sacerdote D. Jesús Higuera, de la archidiócesis de Madrid; el religioso Fray Nelson Medina, O.P.; la consagrada M^a Cristina Parejo, del Instituto "Compañía del Salvador"; y el matrimonio formado por José Luis Gadea y Magüi Gálvez, promotores del movimiento "Proyecto Amor Conyugal".

El segundo día de las Jornadas, el 1 de julio, está enfocado al tema del matrimonio como camino de santidad. Serán los iniciadores del "Proyecto Amor Conyugal" quienes aborden esta temática en la primera de las ponencias. Otro de los momentos importantes es la participación del laico Juan Carlos Corvera, presidente de la Fundación "Educatio Servanda", que presenta la vocación laical "como llamada a la santidad en medio del mundo".

Las Jornadas concluirán con la celebración de la Eucaristía, presidida por el obispo auxiliar de Toledo y secretario general de la Conferencia Episcopal, Mons. Francisco César García Magán.